

Continúan las demandas a Biden para eliminar bloqueo de EEUU a Cuba

Center **for** Democracy
— IN THE —
AMERICAS



Centro para la Democracia en las Américas

Washington, 5 ago (RHC) El Centro para la Democracia en las Américas (CDA) exhortó a la administración del presidente Joe Biden, eliminar las sanciones y el bloqueo de Estados Unidos a Cuba y dejar a un lado políticas hoy inoperantes.

La organización, que desde su fundación en 2006 defiende la idea de normalizar las relaciones entre ambos países, expresó en un comunicado de prensa, la necesidad de promover una política hacia Cuba basada en el compromiso y el reconocimiento de la soberanía de la nación caribeña.

Tras seis meses de inacción respecto a la política hacia Cuba, la administración de Biden y Kamala Harris señaló finalmente su intención de comprometerse, indicó el director ejecutivo del CDA, Jorge

Quintana al referirse a los disturbios del pasado 11 de julio en la isla y la posterior postura adoptada por la Casa Blanca.

Dijo que las recientes declaraciones y la política actual del gobierno demócrata no solo es incompatible con esos sentimientos de apoyar al pueblo cubano, sino que es contraproducente.

Si la administración Biden-Harris desea realmente apoyar al pueblo cubano –subrayó-, tendrá que tomar primero acciones concretas para el levantamiento de las sanciones y la eliminación del embargo, endurecido con las 243 medidas adoptadas por Donald Trump durante su mandato (2017-2021).

Sugirió eliminar disposiciones como las licencias específicas requeridas para enviar suministros médicos a Cuba, las restricciones y los topes a las remesas familiares y de donaciones, y las limitaciones a los viajes.

Sobre los llamados de Biden a proveer de acceso de Internet a los cubanos –algo que calificaron las autoridades de La Habana de injerencia- el CDA reconoció que en la isla casi la mitad de su población tiene un teléfono móvil y 2,5 millones posee acceso 3G o 4G.

De ahí que rechazó los intentos de convertir Internet en un arma y en su lugar abogó por promover programas de intercambio, facilitar la exportación de equipos e infraestructura de telecomunicaciones, como pasos favorables en ese sentido.

Además, pidió reponer el personal de la embajada de Estados Unidos en La Habana y el restablecimiento de los servicios consulares, incluyendo la tramitación de visados y el programa de reunificación familiar, mientras llamó a ofrecer una oportunidad de diálogo y cooperación en una amplia gama de temas.

El Centro para la Democracia en las Américas ha organizado más de 70 viajes a la isla de delegaciones bipartidistas de miembros del Congreso de Estados Unidos, misiones comerciales y otras iniciativas encaminadas al acercamiento con Cuba.

Aunque su visión estratégica es en función de los intereses estadounidenses, el CDA admitió que ahora esas mismas contraproducentes medidas de la administración Biden-Harris 'impiden sus propios objetivos políticos'. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266195-continuan-las-demandas-a-biden-para-eliminar-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba